

Singspiel des Unterstufenchors

Königsfeld (in) Mit einem an die biblische Geschichte des Hirtenjungen David angelehntem, Singspiel erfreuten die Mitglieder des Unterstufenchors der Königsfelder Zinzendorfschulen am Samstagnachmittag ihre Besucher. Musikalisch unterstützt wurden die Schüler von den Instrumentalisten Martina Hasenfratz (Klarinette), Reinhard Ziegler (Violine), Matthias Faller (Klavier) und Dominik Schäfer (Trompete) und vom Chor der sechsten Klassen.

Mit eingängigen Melodien und Gesängen wurde die Handlung des Singspiels abgerundet und dem Publikum nahegebracht. Die Geschichte des Hirtenjungen David, dargestellt von Lena Huss, erinnert ein wenig an das Märchen vom Aschenputtel. Vom gelobten Musiker, dem es mit seinem Harfenspiel gelingt den König von seiner Krankheit zu heilen, bis hin zum vom Volk bestimmten und gekrönten neuen König nimmt das Spiel zwischenzeitlich auch einen eher tragischen Verlauf.

Bunt im Auftreten und nah am Publikum präsentieren sich die Schüler und ließen auch die Jetztzeit mit ihrer Technik und auch ihren sozialen Problemen wie Arbeitslosigkeit und Finanzkrise einfließen in die ansonsten in der Zeit der Philister angesiedelte Handlung.

Das Stück "Ich will das Morgenrot wecken - David wird König", das die Schüler im Kirchensaal der Herrnhuter Gemeinde aufführten, wurde 1998 von vier Düsseldorfer Kantoren geschrieben. Der Text stammt aus der Feder von Pfarrer Roland Klein.



Der Chor der sechsten Klasse unterstützt das Singspiel „Das Morgenrot wecken“ des Unterstufenchors der Zinzendorfschulen in Königsfeld. BILD: FEIN